



Piden que la Unesco reconozca a la Universidad de Salamanca

El Consejo Social propone que sea Patrimonio Inmaterial de la Humanidad

EFE | SALAMANCA

■ El Consejo Social de la Universidad de Salamanca acordó ayer solicitar a la Unesco que la institución académica, que en el 2018 cumple ochocientos años, sea declarada «Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad».

La propuesta ya se ha trasladado al rector de la universidad salmantina, Daniel Hernández Ruipérez, según detalló el Consejo Social en un comunicado de prensa.

La Unesco define el patrimonio inmaterial como el que comprende «tradiciones o expresiones vivas heredadas de nuestros antepasados y transmitidas a nuestros descendientes», y lo califica como «importante factor del mantenimiento de la diversidad cultural frente a la creciente globalización».

En esa línea, el Consejo Social de la Universidad de Salamanca estima en la misma nota que esta institución tiene «muchos ejemplos» de tradición y de ritos, que han sido definidos como «una de las señas de identidad de la Usal» y que se conservan «inalterables desde su fundación en el año 1218».

El presidente del Consejo Social de la Universidad, Ignacio Sánchez Galán, se mostró confiado en que esta propuesta sea evaluada positivamente por la Unesco, ya que este reconocimiento «consolidaría aún más a la Universidad de Salamanca como referente en el mundo».

De aquí a 2018, la Usal realizará los estudios históricos pertinentes y recabará el apoyo de la sociedad civil y las instituciones para presentar su candidatura.

Por su parte, el Pleno del Consejo Social también ha autorizado la incorporación de 18,96

La institución salmantina celebrará en 2018 su 800 aniversario con sus señas de identidad «inalterables» desde su fundación

millones del remanente no afectado del ejercicio 2013 a los presupuestos del año 2014 de la Universidad.

Una vez aprobada esta medida, se ha autorizado la aportación, como subvención con carácter finalista, de 7 millones de euros a la Fundación Parque Científico para que ésta amortice préstamos.